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Protokoll der Sitzung Interessengruppe „KR-Platz“  
 
Ort: Gesamtschule Mücke 
Beginn: 28.10.2024 19:00 Uhr  Ende: 20:40 Uhr 
Anwesend. Siehe beigefügte Liste  
 
 
TOP 1: Begrüßung durch Peter Wiederhold 
 
TOP 2: Aktuelle Nutzung 

- Nutzung Sportplatz derzeit nur durch die TSG Nieder-Ohmen im Rahmen der Senioren 
Mannschaft und der JSG Mücke 

- Schulische Aktivitäten sind derzeit weniger zu verzeichnen. 
 
TOP 3: Vortrag Günther Stiebig zur Lage in  Sachen Förderung und Unterstützung durch den VB Kreis 
 

- Er führte den Klein KR Platz in Schwalmtal als Beispiel an. Gemeinsam mit allen 
ortsansässigen Vereinen, Kommune und Kreis wurde hier ein KR Platz geschaffen. 

- Das Gegenteil ist in Homberg/Ohm zu verzeichnen. Hier sind die Vereine und die Kommune 
nicht zu einem gemeinsamen Entschluss gekommen. 

- Beispiel Freiensteinau: Gemeinsam hat eine Geminschaft (SG Freiensteinau) zusammen mit 
Kommune, Kreis und Land ein gemeinsames Projekt durchgezogen 

- Der Sportentwicklungsplan des VB wurde erarbeitet und ist noch nicht komplett umgesetzt 
worden. In Sachen KR-Plätze ist der VB Kreis nicht im Plan und hängt nach. So sollte im 
Bereich Mücke / Homberg/Ohm einer entstehen 
 

TOP 4: Stellungnahme der anwesenden Vereine und Schulvertreter: 
- Einmütig stimmen alle anwesenden einer Forcierung des Projektes zu 
- Die zu schaffende Anlage soll als „Sportzentrum Mücke“ eine breite Masse ansprechen und 

Sportfreundinnen und Sportfreunde begeistern 
- Leichtathleten, Fußballer, Schülerinnen und Schüler sollen einen Ort der Bewegung haben 

 
TOP 5: Vorbehalte 

- Kosten sind von einem Verein alleine nicht zu tragen 
- Mehrspartenvereine möchten ihre Mitglieder nicht über das erträgliche belasten 
- Ziel kann nur ein gemeinsames Engagement ALLER Vereine sein 

 
TOP 6: Weitere Vorgehensweise 

- Ein Ergebnis können wir mit dieser einen Zusammenkunft dem Ausschuss für Jugend, 
Senioren, Kultur und Soziales noch nicht geben. Abstimmung zu diesem TOP: Einstimmig! 

- Peter Wiederhold wird gebeten bis zum Ende des 1. Quartals 2025 ein Informationsgespräch 
mit den Verantwortlichen der SG Freiensteinau zu organisieren.  

- Günter Zeuner und Günther Stiebig loten in Zusammenarbeit die Fördermöglichkeiten  von 
Kommune, Kreis, Land, Sportverbände und weiterer Möglichkeiten aus   

 
Nächste Sitzung wird nach zusammentragen der Ergebnisse aus TOP 6 terminiert. 
 
Protokoll erstellt durch  
Peter Wiederhold 

 
 


